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別紙 

 

委員長    開会宣言 

 

市長     あいさつ 

 

議案第 77 号  平成 30 年度長久手市一般会計補正予算（第６号） 

財政課長   議案第 77 号について説明 

さとう委員  小中学校空調設備整備事業について、ガスか電気か、リースか買取り

か、どのように検討し、比較結果はどのようであったか。 

教育総務課長 熱源については、都市ガス方式、電気方式の 15 年のライフサイクル

コストを比較検討した。その結果、都市ガス方式が最もコストを低く抑

えられ、環境負荷のＣＯ２排出量も低い試算であったため採用した。ま

た、リースは国庫補助の対象とならないため買取りとした。 

さとう委員  臨時特例交付金は普通交付税の交付団体と不交付団体で差があるの

か。 

教育総務課長 差はない。補助率は一律で３分の１である。 

さとう委員  エアコン設置による市債約 13 億円は何年で償還する予定なのか。 

財政課長   15 年で償還予定である。 

さとう委員  県議会議員選挙執行事業の選挙公報配布委託について、期日前投票が

始まった後に公報が配付されることがあるが、どのように改善する予定

か。 

行政課長   公報配布は執行日の２日前までに完了することになっているため、公

示日後速やかに配付できるよう委託業者と調整する。 

岡崎委員   各学校の金額に差が見られるが理由は何か。 
教育総務課長 設置する教室の合計床面積が異なることが一番の理由である。また、

学校ごとに校舎の配置や形状、室外機を設置する場所が異なるため、空

調用の配管距離や外部の仮設足場の数量が異なる。また、既存の受電設

備の容量や状態により、改修内容が異なるため、各学校の工事費に差が

出ている。 

岡崎委員   学校別の主な要因はどのようか。 

教育総務課長 東小学校は、建物や教室の配置から、室外機の台数や配管の長さが、

他の学校に比べて少し多いことが主な要因であり、現在、設計を精査し

て、少しでもコストを抑える調整を行っている。 
北小学校及び市が洞小学校は、教室数が多いことが主な要因である。 
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長久手中学校は、大規模改修工事で大半の教室が設置済みであるため、

やや低くなっている。 
岡崎委員   エアコン運用指針に市民の意見をどのように取り入れていくか。 

教育総務課長 暑さや寒さの感じ方はそれぞれであるため、エアコンを使用する際に、

特に配慮していることや配慮してほしいことについて、市内小中学校の

各家庭にアンケートを実施し、12 月 20 日午後７時時点で 1,223 件提出

されている。主に「暑すぎず冷えすぎない室温としてほしい」、「室温に

ムラがないよう扇風機を併用するとよい」、「汗をかいた後やプールの後

等、冷えすぎない柔軟な配慮をしてほしい」等の意見をいただいており、

学校でのエアコン運用時の参考としたい。 

岡崎委員   アンケートはいつまで実施するのか。 

教育総務課長 12 月 20 日が締切りである。 

さとう委員  今後の工事のスケジュールはどのようか。 

教育総務課長 議決後は、すぐに契約事務を始め、１月下旬に工事開札、２月中旬に

契約議案の議決を経て、２月下旬に工事契約を行う予定である。着工後

は、外部の工事から進め、教室内部の工事は土日も使い、平成 31 年７

月から試運転が可能となるスケジュールを予定している。 
岡崎委員   工事は市内業者も参加できるのか。 
教育総務課長 工事は１校ごとで９本の発注を予定している。工事は一般競争入札を

予定しており、市内業者の入札参加については、今後入札参加要件にて

検討する予定である。 
さとう委員  エアコン設置による市債は 15 年で償還予定とのことだが、年間で利

子や元金をどれくらい返済することになるのか。また、電気代等は年間

いくらかかる見込みか。 
財政課長   公債費は、３年目から元金償還が始まるが、１年で約１億円を償還し

ていく予定である。 
教育総務課主幹 
       エアコン設置後の光熱水費は１年で約 1,250 万円を予定している。ま

た保守費用も別途かかる。 

なかじま委員 エアコンは個別に操作できるのか。 

教育総務課長 個別に操作できる。 
 
       質疑及び意見を終了 

 

討論 
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反対討論 なし 

 

賛成討論 なし 

 

採決 

 

賛成全員により、原案のとおり可決 

 

       委員長報告は委員長及び副委員長に一任とすることを確認 

 

委員長    閉会宣言 

 

 午前 10 時 44 分 終了 

 

 

 

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。 

 

 

平成 30 年 12 月 21 日 

 

総務委員会委員長  なかじま和代 

 

 

 

 

 

 


